

06.02.2019 – Herzlich willkommen zum Steeldart

Im Vereinsheim des SUS Buer stellten sich die Landfrauen Buer einer trendigen, sportiven Herausforderung: Unter der Leitung von Nils Stühmeyer und seinem Team testeten die Teilnehmerinnen den Präzisionssport Steeldart. Die detaillierte Einführung ließ bereits erkennen: „Hier ist Geschicklichkeit gefragt!“. Schmunzelnd wurden die drei ausgehändigten Pfeile pro Teilnehmerin zu Beginn der Übungsphase auch abseits der Dartscheibe eingesammelt. Mit verbesserter Treffer Sicherheit begann das Spiel 501. Abwechselnd wurden die drei Pfeile gespielt und die erreichten Punkte von dem Wert 501 Punkten abgezogen. Wer zuerst genau null Punkte erreichte, gewann. Warf ein Spieler in einer Runde mehr Punkte als die ihm verbliebenen, blieb der Wurf in dieser Runde ungültig. Ehrgeizig schulten die Teilnehmerinnen Ihre „Hand-Auge-Koordination“ und freuten sich über Doubles und Triples. Die beeindruckten Landfrauen danken dem Team um Nils Stühmeyer für die kompetente Einführung in diesen interessanten Präzisionssport! Trainiert wird jeden Freitag. Neue interessierte Mitspieler – auch Nichtmitglieder - sind jederzeit herzlich willkommen.